
よくある質問 

Ｑ1. 2023 年 10 月 24 日以降は、紅豆杉製品は購入できないのですか？ 

Ａ厚生労働省では、製品に使用される原材料を「医薬品リスト」と「非医薬品リスト」に大

別しています。「雲南紅豆杉」は 2023 年 10 月 24 日以降、「医薬品リスト」に追加されるた

め健康食品として販売できなくなりますが、「白豆杉の心材」は「非医薬品リスト（樹皮・

葉は医薬品）」に登録されているため今後も購入できます。 

 

Ｑ2.「白豆杉」と「雲南紅豆杉」の違いはなんですか？ 

Ａ「白豆杉」も「雲南紅豆杉」も、中国では日本の天然記念物に相当するイチイ科の保護植

物です。2022 年 10 月まで「白豆杉」は「雲南紅豆杉」の別名で同じ植物として扱われてき

ました。しかし、近年の植物学研究でこれらは違う植物であるという学説が主流になりまし

たので、白豆杉心材を主原料とした「白豆杉エキス粒」を商品化いたしました。 

 

Ｑ3. 白豆杉のお茶タイプの商品は製造しないのですか？ 

Ａ天然の「白豆杉」は「雲南紅豆杉」のようにまとまって自生する保護地区が少ないため、

「雲南紅豆杉」よりも中国国内で自生している樹木の本数が非常に少ないです。そのため、

当面の間お茶タイプではなくエキス粒タイプのみを販売することにいたしました。 

 

Ｑ4.紅豆杉製品は医薬品になるのでしょうか？ 

Ａ弊社としても熟慮を重ねて参りましたが、医薬品として申請してから承認を得るまでに

あまりにも膨大な時間を要することがわかり、大変残念ではございますが、現時点では紅豆

杉製品を医薬品として申請するのを断念致しました。 

 

Ｑ5.「白豆杉」の研究はおこなわれていますか？ 

Ａ「雲南紅豆杉」は主に日本の大学の先生方が中心となって研究してきましたが、「白豆杉」

は中国の大学が中心となって研究してきました。岐阜大学では「白豆杉」の研究を開始し、

今まで研究していた「雲南紅豆杉」と同じようなメカニズムであることがわかってきており

ます。今まで紅豆杉製品を使用していたお客様には、「白豆杉エキス粒」を継続してご使用

いただくことをおすすめいたします。 


